



Síntesis de medios

08 de septiembre de 2021

Primeras Planas

Despenaliza Corte aborto	Reforma
Cobran mochas a trabajadores de aeropuerto Felipe Ángeles	El Universal
Corte despenaliza el aborto	Excélsior
Septiembre reincide	Milenio
Histórico: la SCJN despenaliza en todo el país el aborto	La Jornada
Otro septiembre duro: lluvias, inundaciones... y sismo de 7.1	La Razón
La corte despenaliza el aborto	El Heraldo de México
Atrapados	La Prensa
Desborda río Tula: 17 muertos	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Septiembre reincide

Un sismo de magnitud 7.1 con epicentro a 14 kilómetros del sureste de Acapulco, Guerrero, se sintió en la capital del país, y en otros estados de la República Mexicana. El secretario de Seguridad capitalina, **Omar García Harfuch**, reportó que los sobrevuelos con Cóndores de la dependencia, por la ciudad, descartaban cualquier daño grave. Mientras que el secretario de Gobierno, Martí Batres, informó falta de energía en al menos 130 colonias. [Milenio](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#) / [Diario Imagen](#) / [Hoy Estado](#) / [El Día](#) sin mención: [El Universal](#) / [Excélsior](#) (Nacional) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#) / [El Economista](#) / [Publimetro](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Despliega GN plan de auxilio; CDMX colabora en labores

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y del ERUM salieron de la CDMX hacia Tula, Hidalgo, para ayudar en las acciones de rescate por las inundaciones que se registran en el aquel municipio. [Excélsior](#) / [Excélsior Nacional](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#) / Columna Pepe Grillo [La Crónica de Hoy](#)

UMOE de la SSC, policía de resultados: G. Harfuch

Al presidir la ceremonia de inauguración del "Tercer Escalón del Curso de Especialización en Técnicas y Tácticas Policiales" y presenciar una demostración de las capacidades y habilidades que tiene el personal adscrito a la UMOE, de la SSC, el jefe de la policía, **Omar García Harfuch** destacó que el objetivo de este equipo es tener a la mejor policía del país. En el evento también estuvieron presentes la Subsecretaria de Desarrollo Institucional, Marcela Figueroa; el Subsecretario de Inteligencia e Investigación Policial, Hermenegildo Lugo; y el Coordinador General de la Universidad de la Policía, Luis Octavio Encarnación. [La Prensa](#)

Fueron detenidos 71 objetivos prioritarios en lo que va del año; SSC presume estrategia

En ocho meses se logró la detención de más de 70 objetivos prioritarios, informó el jefe de la policía capitalina, **Omar García Harfuch**, al destacar que la finalidad de las acciones de la SSC local es la disminución de la violencia en la CDMX. Al inaugurar el tercer escalón del Curso de Especialización en Técnicas y Tácticas de Operaciones Especiales, el titular de la SSC insistió en que la meta es que la capital cuente con la mejor policía del país y lograr la reducción de los índices delictivos. [La Jornada](#)

Choca por huir del alcoholímetro

Un conductor en estado de ebriedad, intentó escapar del alcoholímetro en el Eje Central Lázaro Cárdenas y Municipio Libre, colonia Portales Sur, alcaldía Benito Juárez, impactó una patrulla de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El sujeto fue detenido. [Basta](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

08 de septiembre de 2021

Pescan a El Toga, integrante del grupo delictivo El Balín

Un sujeto conocido como “El Toga”, miembro del grupo delictivo El Balín, dedicada a la extorsión, cobro de piso, narcomenudeo, secuestros y homicidios, que operaba en calles de la colonia Pensil en la alcaldía Miguel Hidalgo, fue detenido por policías del área de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Atoran a 2 asaltantes de aduanas, en la Venustiano

Dos presuntos asaltantes fueron capturados en la calle Esterlinas, colonia Aquiles Serdán, alcaldía Venustiano Carranza, tras haber asaltado a una mujer. Los detenidos están relacionados con un robo millonario a un transporte de aduanas. [Basta](#)

Fallece persona bajo las ruedas de un tráiler

Una persona perdió la vida al ser arrollada por un tráiler en la esquina del Eje 3 Sur y Troncoso, en la colonia Jardín Balbuena, de la alcaldía Venustiano Carranza. El conductor responsable fue detenido y puesto a disposición del agente del Ministerio Público. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Pescan a El Tío Pilo

Luis Ramón “N” alias El Tío Pilo, uno de los presuntos sicarios de La Unión Tepito, a quien se le relaciona con el secuestro de 13 jóvenes en el Bar Heaven, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la calle de Constanacia, casi esquina con Euzkaro, colonia Industrial, alcaldía Gustavo A. Madero. Se le aseguraron una granada de fragmentación, cartuchos útiles, un arma de fuego y diferentes dosis de droga. [La Prensa](#)

Falta estrategia a Brugada para enfrentar crimen

Guillermo Mora, concejal electo de Iztapalapa, aseguró que los altos índices de delitos en la alcaldía son consecuencia del abandono de los gobiernos. Subrayó que deben generar estrategias de seguridad más concretas y enfocadas a las necesidades de cada colonia, promoviendo el aumento de **elementos policiacos**, a la par de fomentar más actividades con jóvenes y el rescate de los espacios públicos. [Basta](#)

Piden se respete apertura

Comerciantes y pequeños empresarios del Centro Histórico señalan un cumplimiento parcial del compromiso que hicieron funcionarios del gobierno local de levantar las vallas y mantener abierto el paso peatonal y la circulación vehicular. En días pasados se volvieron a registrar cierres a la movilidad por elementos de la **policía**. El Consejo para el Desarrollo del Comercio Pequeño señaló en un comunicado que los conflictos entre policías, locatarios y clientes por los cierres están llegando al riesgo de desbordarse. [Excélsior](#)

Policiaco

Hallan cadáver en barranca del Bosque de Chapultepec

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que hacían su rondín de vigilancia en las inmediaciones del Bosque de Chapultepec, encontraron el cadáver de un hombre en el fondo de una barranca en la tercera sección del bosque, a espaldas del Panteón de Dolores. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

08 de septiembre de 2021

Hombre infartado en el Deportivo Los Galeana

Frente a unas canchas de frontón del Deportivo Hermanos Galeana, murió un sujeto presuntamente por un ataque cardiaco. Posiblemente, la víctima se encontraba ingiriendo drogas. Varios elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron las canchas para evitar que curiosos se acercaran y alteraran los indicios. [La Prensa](#)

Asesinan a golpes a desconocido

Un hombre de identidad desconocida fue asesinado a golpes al interior de un deportivo de la alcaldía GAM; no se reportaron detenidos por estos hechos. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y servicios de emergencia acudieron al lugar. [Basta](#)

Pega, mata y huye

Un hombre mayor de edad falleció al ser arrollado luego de intentar cruzar avenida Revolución, a la altura de calle Juan Tinoco, en la colonia Merced Gómez, alcaldía Benito Juárez. Al sitio arribaron **Policías Auxiliares** y paramédicos quienes confirmaron su muerte, el responsable logró escapar. [Metro](#)

Pierde la vida a bordo de una motocicleta

Dos hombres muertos y un menor lesionado, fue el saldo que dejó un accidente sobre la avenida Cuauhtémoc, entre la calle Acueducto y la Cerrada Las Brujas, en la colonia Santa Cruz Xochitepec, alcaldía Xochimilco. Los tres hombres viajaban a exceso de velocidad en una motocicleta, por lo que perdieron el control y se estrellaron contra un poste. Al sitio arribaron elementos del **ERUM** quienes trasladaron al menor al Hospital Pediátrico de Aragón. [Basta](#)

Provoca laminazo gresca campal entre taxistas y particular

Un conflicto vial entre taxistas y un automovilista particular desató una gresca en Insurgentes Sur en la alcaldía Benito Juárez. **Elementos de la SSC** tuvieron que intervenir para que el asunto no subiera de tono. Los sujetos no fueron presentados ante el MP tras llegar a un acuerdo económico. [La Prensa](#)

Justicia

Cae otro acusado de violín

Otro de los presuntos agresores sexuales de Ainara, fue detenido por elementos de la FGJ en la colonia Vértiz Narvarte, de la alcaldía Benito Juárez. Tras su aprehensión el sospechoso fue puesto a disposición del Juez de Justicia Penal para Adolescentes, debido a que en el momento de la comisión del delito era menor de edad. [Metro](#)

Recetan la prisión preventiva a anzuelo

Camila "N" una mujer de nacionalidad colombiana que se presume se dedicaba a distraer para que la banda de delincuentes a la que pertenece, cometiera robos a casa habitación, fue vinculada a proceso por el delito de robo agravado. La joven fue detenida tras un robo a una mujer con un arma punzocortante, además se le relaciona con un delito cometido en la alcaldía Álvaro Obregón. [Metro](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR

CDMX envía rescatistas a Hidalgo



Foto: Especial